
 

 

 

 

 

 

蕨岡保小中合同運動会 

温かいご声援・ご協力 

有難うございました 

 

８月の終わりに２学期が始まり約２週

間運動会の練習をしましたが、子どもたち

は暑い中一生懸命参加していました。本番

が近づく中、連日雨が降る事もあった上、

前日の準備も大雨のため出来ず当日へ。 

当日早朝５時４５分に PTA 会長さん含

む保小中８人が集合。ここ数日、何度イン

ターネットをあけ天気図とにらめっこし

たことか。水はけの良い小学校校庭は意外

にもコンディションＯＫ、少し降るかもし

れないけれど、予定通り開催することを決

定。連絡網で連絡後、予定の６時半には保

護者の皆様がぞくぞくと校庭に集結して

くださりテントや万国旗、道具出しなどて

きぱきと・・・の最中にザーっと無情の雨。

まさか・・・と空を見上げながらもさっさ

と校庭整備、その後は雨も降らず本当にお

陰様で、無事運動会を開くことができまし

た。 

今年度は新型コロナウィルス対策を施

しながら種目も厳選し半日で行うことに

して、地域の方へはご案内も遠慮していま

したが、たくさんの方々が応援に来てくだ

さって嬉しく思いました。入口での検温、

手指の消毒、お名前・住所の記入、マスク

着用など快くご協力いただきまして、有難 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うございました。ＰＴＡ・一般種目は「水入

れ競争」１つしかありませんでしたが、見事

一般のチームの勝利、楽しかったですね。 

 入場行進の中止、開会式の簡素化、百メー

トル走や紅白リレーなどもコロナ対策仕様

で、トラックで密着して走るのを避けるよ

う工夫したものにしました。子どもたちは

どの種目も真剣で、気迫を感じました。 

 何といっても、今回の小学生たちのメイ

ン種目は「一輪車」パレードでした。昨年、

次の運動会で披露したいと決め、一輪車を

整備しマイネームを貼り、技の研究と共に

練習カードを作成し、子どもたちに話をし

たのが１２月中旬、「来年の運動会目指して

頑張ろう」を合言葉に全員での取組を始め

ました。この間２度の休校があり、長期に渡

り触れない日々もあり、果たしてできるだ

ろうかと心配もしましたが、真面目にコツ

コツと取り組むのがわらびっ子たち、やっ

ぱりやってくれました。朝の始業前、休み時

間、放課後と、校庭には何度こけても挑戦す

る姿が…夕方やお休みの日に自主練習に来

る人たちも…送り迎えをしたり、練習に付

き合ったりと保護者の方々の応援も大きな

力となりました。１年生は休校のため５月

中旬からなのに、４人みんなが乗れるよう

になって驚きでしたね。本番で見せてくれ

た１９人の引き締まった顔、観客の皆様の

心のこもったご声援をいただいて、努力し

てきた自分と助け合った仲間と、深い達成

感を味わうことができたようです。 

 今年度の小中共通テーマは、 

「つなぐ ～未来へのバトン～」 

２０２０年９月１７日(木）

四万十市立蕨岡小学校 

校長室から（文責 石川） 

蕨岡小学校便り わらたけ   

いきいき すくすく 元気な わらびっ子    Ｎｏ，1１ 



1 つ 1 つの競技や活動を一生懸命行うことで、

見ている人を楽しませみんなの心をつなぐ運

動会にしたい、中学校は今年度で休校となる

けれど、蕨岡を好きという気持ちや地域との

つながりをこれからも大切にしてほしいとい

う中学生の思いが込められたものでした。 

このバトンを来年から蕨岡保育所と小学校 

がしっかりと受け継いでいきたいと思います。 

 終了後の後片付けまでたくさんのご協力を 

いただき、有難うございました。 

 

お家の方から～ 

＊ 運動会、無事にできて良かったです。小学

生になって初めての運動会。一輪車、がん

ばってできている姿が見れて、本当に良か

ったです。 

 

＊ 運動会、お疲れ様でした。お天気が心配さ

れる中でしたが、何とかもって良かったで

す。全員での一輪車の演技は素晴らし過ぎ

て感動しました。 

♥温かい言葉、ありがとう！！ 

 

 

 

 


